



Los trabajadores y trabajadoras municipales han recibido una sesión preparativa sobre el Euskaraldia y se han reafirmado en su compromiso en el uso del euskera

Euskaraldia, iniciativa promovida por el Ayto. pretende incidir en los hábitos lingüísticos y así activar a las personas eusko parlantes durante el 23 de noviembre y el 3 de diciembre

La plantilla de trabajadores y trabajadoras del Ayto. de Beasain se ha sumado a Euskaraldia. Tras recibir una sesión preparativa sobre Euskaraldia de cómo iniciar encuentro en euskera se han fotografiado con las letras que componen la palabra Euskaraldia a la vez que han reafirmado su compromiso en la utilización del euskera.

Promovido por el Ayto. el grupo local que impulsa Euskaraldia lleva un año trabajando en torno a esta iniciativa que pretende transformar en Beasain los hábitos lingüísticos.

En la presentación efectuada en junio en el palacio de Igartza, el alcalde Aitor Aldasoro ya explico que “la labor iniciada aproximadamente hace un año nos ha traído hasta aquí. Primero bajo el lema “Txuku Mutxu” llegó la celebración del día internacional del euskara el pasado diciembre y ahora la participación en este acto a nivel nacional”.

El [pdf programa \(86 KB\)](#) elaborado por el grupo impulsor de Euskaraldia se puede consultar en la página web www.beasain.euskaraldia.eus

Continua abierta la inscripción para participar

El objetivo de Euskaraldia es activar, poner en marcha a todas y todos los beasaindarras que hablan o entienden euskera lo utilicen en su día a día y en los días entre el 23 de noviembre y el 3 de diciembre, día internacional del euskera.

Durante 11 días, el objetivo es que la ciudadanía mayor de 16 años se transforme en *Ahobizi* y *Belarriprest*. *Ahobizi* son aquellas personas que hablas euskera con todo aquel que entiende el idioma y se dirige a personas desconocidas y utilizando, al menos, la primera palabra en euskera. *Belarriprest* en cambio, son aquellas personas que por lo menos entienden euskera y que invitan al resto a que se dirijan a ellas en euskera. El plazo de inscripción para participar continua abierto. *Durante los 11 días que dure Euskaraldia, todas las personas participantes llevaran un distintivo que les identificará como Ahobizi o Belarriprest.*

```
jQuery("#share542") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share: "twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "La plantilla municipal del Ayto. muestra apoyo a Euskaraldia", url: "https://www.beasain.eus/cultura-noticias/1782-la-plantilla-municipal-se-une-a-euskaraldia"},{ share: "facebook", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/cultura-noticias/1782-la-plantilla-municipal-se-une-a-euskaraldia"},{ share: "linkedin", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/cultura-noticias/1782-la-plantilla-municipal-se-une-a-euskaraldia"},{ share: "whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn: "self", text: "La plantilla municipal del Ayto. muestra apoyo a Euskaraldia", url: "https://www.beasain.eus/cultura-noticias/1782-la-plantilla-municipal-se-une-a-euskaraldia"},{ share: "email", label: "E-mail", shareIn: "self", text: "La plantilla municipal del Ayto. muestra apoyo a Euskaraldia", url: "https://www.beasain.eus/cultura-noticias/1782-la-plantilla-municipal-se-une-a-euskaraldia"},{ share: "telegram", label: "Telegram", shareIn: "self", text: "La plantilla municipal del Ayto. muestra apoyo a Euskaraldia", url: "https://www.beasain.eus/cultura-noticias/1782-la-plantilla-
```

La plantilla municipal del Ayto. muestra apoyo a Euskaraldia

Publicado: Miércoles, 14 Noviembre 2018 12:04

municipal-se-une-a-euskaraldia"},] });